
 

 

 
Ministero della Pubblica Istruzione 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE ARCADIA 
SCUOLA PRIMARIA –  SCUOLA SECONDARIA DI I° GRADO A INDIRIZZO 

MUSICALE 
 

VERBALE N. 14  DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO – Triennio 2017 – 2019 
 

Il giorno 14 maggio 2019, alle ore 18.30, presso la sede della scuola secondaria Arcadia si è riunito 
il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno, così modificato rispetto alla lettera 
di convocazione: 
 
1. Approvazione della seduta precedente 
2. Approvazione Conto Consuntivo 2018 
3. Chiusura prefestivo del 16/08 per personale ATA  
4. Progetto Pari – QuBi – Un passo avanti 
5. Coro della scuola 
6. Gite non programmate. 
7. Varie ed eventuali 
 
Viene chiesta la variazione del punto 4 all’ordine del giorno con la richiesta di delibere singole per 
ciascun progetto. Il Consiglio accoglie favorevolmente la variazione. I punti all’odg risultano essere  
così aggiornati:  
 
1. Approvazione della seduta precedente 
2. Approvazione Conto Consuntivo 2018 
3. Chiusura prefestivo del 16/08 per personale ATA  
4. Progetto “P.A.R.I.” 
5. Progetto “QuBì” 
6. Progetto “Un passo avanti” 
7. Coro della scuola 
8. Gite non programmate. 
9. Varie ed eventuali 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 
1. Dirigente scolastico Bovio Gianpaolo Presente 

2. Docente  Silvia Fortunato Presente 

3. Docente  Paola Jole Ghinatti Presente 

4. Docente Antonino Gullo Presente 

5. Docente  Enza Mammone Assente 

6. Docente  Schiavone Carmen Assente 

7. Docente  Cannarsa Elisa Assente 

8. Docente Maria Rossini Assente 

9. Docente  Emilio Ventre Presente 

10. Personale ATA  Rosa Cirillo Presente 

11. Personale ATA  Rosario Forgione  Assente 

12. Componenti genitori Elisa Cassone (Vaghi 1A Feraboli)  Presente 

13. Componenti genitori Paolo Marucco (2C Arcadia sec.) Assente 

14. Componenti genitori Giovanni De Lussu (3 A Arcadia sec.) Presente 

15. Componenti genitori Claudio Davide Galli (1E Arcadia sec) Presente 

16. Componenti genitori Andrea Marucco (2A Arcadia sec.) Presente 

17. Componenti genitori Marie Christel Marzal (3C Arcadia sec.) Presente 

18. Componenti genitori Carla Villa (1E Arcadia sec.) Presente 
 
Partecipa come auditore il Signor Mauro Compostella presidente dell’associazione LAICA. 
 
Verbalizza l’insegnante Antonino Gullo. 
 
Constatata la presenza del numero legale si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 
 

PUNTO N. 1 O.D.G.= APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Si chiede l’approvazione del verbale seduta precedente (13 marzo 2019). 
 

Risultato votazione    presenti n. 12   favorevoli n. 10          astenuti n.2        contrari n. 0 

DELIBERA N. 111 = Il verbale n° 13 della seduta precedente è approvato. 

 
 



 

 

PUNTO N. 2  O.D.G.= APPROVAZIONE CONTO CONSUNTIVO 2018 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

La Signora Rosa Cirillo, nelle sue funzioni di Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi, 
illustra, come da documentazione allegata agli atti, il conto consuntivo 2018 già approvato dai 
revisori dei conti il 17/04/2019 

Risultato votazione    presenti n. 12     favorevoli n. 12          astenuti n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N.112 = Il C.d.I. delibera all’unanimità il conto consuntivo 2018. 
 

PUNTO N. 3 O.D.G.= CHIUSURA PREFESTIVO DEL 16/08 PER PERSONALE ATA 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Viene chiesta l’autorizzazione per la chiusura prefestivo del 16/08 per personale ATA. 

Risultato votazione    presenti n. 12     favorevoli n. 12          astenuti n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 113 = Il C.d.I approva all’unanimità la richiesta per la chiusura prefestivo 
del 16/08/19 per il personale ATA 

 
Cirillo esce alle ore 19.10 
 

PUNTO N. 4  O.D.G.= PROGETTO P.A.R.I.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico presenta il progetto “P.A.R.I.”. 
 
Il progetto “P.A.R.I.” (biennale) rivolto alle classi terze, quarte e quinte della scuola Primaria. 
L’obiettivo della proposta è promuovere una scuola più inclusiva e combattere la dispersione 
scolastica. 
Aree di intervento: 

- Formazione docenti 
- Attività con metodologia cooperativa realizzata da insegnanti e operatori 
- Laboratori learning by doing a cura di esperti e operatori 

 

Risultato votazione    presenti n. 12   favorevoli n. 12          astenuti  n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 114 = Il CdI esprime parere favorevole al progetto “P.A.R.I” salva 
approvazione del collegio dei docenti. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

PUNTO  N. 5  O.D.G.= PROGETTO QUBI’  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico presenta il progetto QuBi. 
 
Il progetto QuBi è rivolto alle famiglie con figli minori di 18 anni che stanno vivendo una 
difficoltà economica.  
Alla scuola è richiesto un monitoraggio/segnalazione dei casi. 
La proposta prevede: 

- Risorse per la prima alfabetizzazione/recupero 
- Attività teatrali 
- Attività legate al tema alimentare  

Risultato votazione    presenti n. 12   favorevoli n. 12          astenuti n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 115 = Il CdI esprime parere favorevole al progetto QuBi salva approvazione 
del collegio dei docenti. 

 
PUNTO N. 6  O.D.G.= PROGETTO “UN PASSO AVANTI” 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il progetto “Un passo avanti”, proposto dall’associazione Piccolo Principe prevede 
un’articolazione quadriennale. 
Il progetto è ancora in fase di approvazione da parte degli enti finanziatori. 
L’idea sarebbe quella di proporre il progetto per le future classi seconde. 
Aree di intervento: 

- 4 Attività teatrali 20 incontri ciascuno; 
- 3 Attività ambientali 15 incontri ciascuno; 
- Interventi psico-pedagogici all’interno delle classi prime primarie e classi coinvolte 

nel progetto; 
- Formazione insegnanti. 

Risultato votazione    presenti n. 12   favorevoli n. 12          astenuti n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 116 = Il CdI esprime parere favorevole al progetto “Un Passo Avanti” salva 
approvazione del collegio dei docenti. 

 
PUNTO  N. 7  O.D.G.= CORO DELLA SCUOLA 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico presenta il progetto gratuito proposto dall’Accademia alla Scala 
“Un coro in città” che prevede l’istituzione di un coro scolastico. 
Il progetto avrà di durata biennale (dall’anno scolastico 2019-20) rivolto alla scuola 
primaria. 

Risultato votazione    presenti n. 12    favorevoli n. 12          astenuti  n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 115= Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’adesione al 
progetto “Un coro in città” proposto dall’Accademia alla Scala salvo parere 
favorevole del Collegio dei Docenti. 



 

 

 
PUNTO  N. 8  O.D.G.= GITE NON PROGRAMMATE 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Viene chiesta delibera quadro che autorizzi, per il corrente anno scolastico, gite/uscite non 
approvate in precedente delibera (n°103 del 20/12/2018 – verbale 12). 
  

Risultato votazione    presenti n. 12    favorevoli n. 12         astenuti n. 0      contrari: 0 

DELIBERA N. 116 = Il Consiglio di Istituto approva la delibera quadro per le gite non 
programmate (delibera 103 del 20.12.18 – verbale 12). 

 
PUNTO  N. 9  O.D.G.= VARIE ED EVENTUALI 

SINTESI DEGLI INTERVENTI: --------- 
 
 

 
 
La seduta è tolta alle ore 20.05 
 
 

Il Segretario 
Antonino Gullo 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 
Giovanni De Lussu 

 


